

23/05/2023

Fiscal Valencia participa en el Foro Internacional "Lucha contra el crimen organizado transnacional" en Italia

El Fiscal Nacional, Ángel Valencia, participará del Foro Internacional "Lucha contra el crimen organizado transnacional" que se lleva a cabo del 23 al 25 de mayo en el Colegio de Oficiales de los Carabinieri Italianos en Roma. En la oportunidad, el jefe del Ministerio Público participará en el panel de discusión sobre las perspectivas de América del Sur, donde se abordarán las tendencias emergentes y los desafíos en el espectro del crimen organizado transnacional.



El panel, moderado por el profesor adjunto Martin Verrier, del Programa de Lucha contra la Delincuencia Organizada Transnacional (CTOC) del Centro Europeo de Estudios de Seguridad, George C. Marshall, reunirá a expertos y representantes de diferentes países, tales como el fiscal general del Estado de Paraguay, Dr. Emiliano Rolón Fernández; Zully Rolón de la Secretaria Nacional Antidrogas Paraguay (SENAD); el Director General de la Policía Nacional de Uruguay, General José Manuel Azambuya; y de Argentina, Celeste Braga, Secretaria de Cooperación Internacional del Ministerio de Seguridad. Durante la sesión, se analizarán y debatirán los desarrollos recientes, los desafíos y los éxitos en la lucha contra el crimen organizado transnacional en la región del Cono Sur.

En este contexto, el jefe del Ministerio Público Chileno destacó “la importancia de abordar el crecimiento del Crimen Organizado en Chile, especialmente debido a la presencia de organizaciones extranjeras que han ingresado al país y se han extendido por todo su territorio, participando en una variedad de delitos que van desde el tráfico de drogas, tráfico de personas y armas, trata de migrantes con fines de explotación sexual y laboral, hasta secuestros y homicidios”. Además, expresó su preocupación por la situación de los puertos marítimos, resaltando que, “el mundo debe entender que uno de los grandes focos lo debemos situar en la necesidad de resguardar los puertos marítimos, así evitamos que sean utilizados para el tráfico de drogas y el lavado de dinero”, destacó.

El Fiscal Nacional subrayó la importancia de “mejorar la coordinación y cooperación en la persecución penal, así como la colaboración internacional efectiva y dinámica”. En este sentido, enfatizó la necesidad de invertir e investigar en sistemas de inteligencia artificial que permitan un intercambio rápido y confiable de información para orientar la persecución penal contra las organizaciones criminales.

El Foro Internacional "Lucha contra el crimen organizado transnacional" reúne a destacados expertos y profesionales comprometidos en la lucha contra este desafío global. El evento proporciona un espacio para compartir conocimientos, perspectivas y estrategias, así como promover la cooperación internacional y el intercambio de mejores prácticas. Se abordan temas críticos como la corrupción, el tráfico ilícito de drogas, el lavado de activos y los desafíos emergentes en diferentes regiones del mundo.

Este evento anual representa un esfuerzo conjunto para combatir eficazmente el crimen

organizado transnacional. El compromiso y la colaboración entre países son fundamentales para enfrentar este desafío de manera efectiva y proteger a nuestras sociedades de sus impactos perjudiciales.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369